

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 2. März 1954)

Herr Ramon Vintinilla Ramirez hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Ecuador bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Der Bundesrat hat dem Kanton St. Gallen an die Kosten der Erstellung der berufsbäuerlichen Siedelungen «Grabwies» und «Erlenhof», Gemeinde Henau, einen Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 5. März 1954)

Herr Dr. Hans Aepli, bisher I. Sektionschef der Eidgenössischen Finanzverwaltung, wurde zum Abteilungsdirektor der Schweizerischen Nationalbank gewählt.

(Vom 6. März 1954)

Der Bundesrat hat von der Beförderung zum Generalkonsul des Herrn Alberto C. Mary, bisher Konsul und Verweser des Generalkonsulates von Argentinien in Zürich, mit Amtsbefugnis für die ganze Schweiz, Kenntnis genommen.

(Vom 8. März 1954)

Der Bundesrat hat die Schweizerische Lebensversicherungs- und Rentenanstalt in Zürich zum Abschluss selbständiger Kranken- und selbständiger Invaliditätsversicherungen ermächtigt

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1954
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	10
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.03.1954
Date	
Data	
Seite	473-473
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 575

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.